

Chers pourpret-te-s,

La situation hors normes que le monde traverse depuis plusieurs mois et pour vraisemblablement plusieurs mois encore vient contrarier notre fonctionnement et la bonne conduite de nos projets. Mais force est de reconnaître que ce n'est pas grand chose par rapport à tous ces morts, tous ces malades, toutes ces personnes qui souffrent, tous ces gens dans la misère.

J'attendais l'intervention du Président de la République pour finaliser les réflexions qui étaient les miennes depuis de très nombreuses semaines.

S'agissant de la **X° fête du gospel** en octobre prochain, j'ai consulté le conseil d'administration et la direction artistique, eu égard aux difficultés d'organisation et au risque financier important en découlant (fermeture des frontières hors Schengen jusqu'à nouvel ordre, interdiction des rassemblements jusqu'au 15 juillet au moins, aucune visibilité sur les modalités pratiques de sortie du confinement échelonnée, forte probabilité de prolongation du confinement pour les personnes fragiles et âgées de plus de 65 ou 70 ans...bref tout ce que vous avez entendu).

Les bulletins d'inscription pour la X° fête n'avaient, très logiquement, pas été distribués jusqu'à présent et, s'ils l'étaient au-delà de la mi-mai, le résultat risquerait d'être fort aléatoire.

Nous ne pouvions plus attendre, il fallait prendre une décision maintenant.

Je l'ai prise ce matin après avoir reçu le dernier avis hier soir (avis tous parfaitement étayés) et m'être une nouvelle fois entretenu avec la Vice-Présidente ce matin:

1) La X° fête du gospel d'octobre 2020 est annulée;

2) Le CA se prononcera dès la fin du confinement sur un report en 2021 ou l'organisation d'un autre type de festivité. Je consulterai sur ce sujet la direction artistique;

3) Attente de l'annonce par le gouvernement, dans les quinze jours, des modalités pratiques de sortie du confinement pour se positionner sur l'organisation d'un événement a minima en lieu et place de notre X° fête.

C'est bien sûr une grosse déception et vous vous doutez bien que je n'ai pas pris cette décision de gaîté de cœur, mais je crois que c'est la décision de la sagesse.

Pour autant, ne nous laissons pas abattre, nous rebondirons.

J'ai à l'esprit un nouveau projet qui vous enchantera tous, j'en suis certain. Je vais le peaufiner et le présenter pour validation au CA.

Et puis hier j'ai eu un mail de Katrine Romhild qui me demandait où nous en étions de la X° fête, me disait sa joie de venir...mais aussi qu'elle travaille sur Copenhague 2021.

Nous avons des amis un peu partout dans le monde; nous les reverrons bientôt, ça c'est sûr.

Deux autres informations importantes:

- le projet fou, fou, fou présenté par Raymond est lui aussi, abandonné: manque de volontaires pour constituer un groupe de travail suffisamment solide et efficient;

- dans l'hypothèse où la sortie du confinement serait confirmée et les rassemblements autorisés, nous aurons une répétition de deux heures chaque mardi à 18 h sous la houlette de Christophe, afin d'éviter d'être totalement à la ramasse pour notre reprise avec Cyrille le 6 juin. La première aura lieu mardi 12 mai (au temple si disponible ou dans une salle paroissiale à trouver). Cela vous sera bien sûr confirmé.

Pour conclure, ayons une pensée pour tous ceux qui se trouvent en difficulté. Adressons-leur nos prières ou nos pensées ou nos chants, bref tout notre soutien.

Je voudrais aussi très sincèrement et de façon très appuyée vous remercier pour le soutien que vous apportez aux dirigeants de notre association et à la confiance que vous leur témoignez.

C'est cette cohésion qui nous permet d'avancer.

C'est cette cohésion qui nous permet de surmonter les difficultés.

"Forward and higher".

Je vous fais une bise très tendre...du genou.

The.